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平成２８年１２月定例会一般質問通告一覧 

 

◎１２月１４日（水）予定 

 

通告順１番 三浦和一（議席番号 20番） 

１ 市民が災害状況を具体的にイメージできるようにすることの重要性について 

２ 災害から家族を守るハザードマップの活用について 

３ 市民の命を守る熊谷市地域防災計画と地区防災計画について 

 

通告順２番 腰塚菜穂子（議席番号 4番） 

１ 実効性のある空き家対策にするために 

 ⑴ 自治会による基本調査の結果 

 ⑵ 改修・解体に係る経済的負担への軽減措置 

 ⑶ 地域経済の活性化に資する仕組み 

 ⑷ 空き家バンク開設を見据えて 

 ⑸ 市民にわかりやすい相談窓口 

２ 放課後等デイサービスの拡充 

 ⑴ 障がい児支援に対する市の考え 

 ⑵ 放課後等デイサービスの整備状況 

 ⑶ サービス見込量に対する利用実績 

 ⑷ サービス確保のための方策 

 ⑸ 支援の質的向上のために 

 

通告順３番 小島正泰（議席番号 5番） 

１ 東京オリンピック・パラリンピックについて 

２ シティセールスについて 

３ 行政窓口の配置について 

 

通告順４番 中島 勉（議席番号 7番） 

１ 高齢者対策 

２ 熊谷市生活排水処理基本計画 

 

通告順５番 守屋 淳（議席番号 11番） 

１ 再興感染（結核・はしか・梅毒など）に関する危機管理の現状及び啓発について 

２ ８０歳目前の「Ｄ５１」（デゴイチ）をたたえる提案について 

 

通告順６番 林 幸子（議席番号 12番） 

１ 「子育て世代包括支援センター」について 

２ 安全で安心な、おいしい水道水の安定供給のために 

３ 障害者支援の充実について 

 ―声を失った喉頭摘出者への支援の拡充を― 
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通告順７番 千葉義浩（議席番号 3番） 

１ 熊谷市が目指す高齢社会の将来像と超高齢社会の現状を考える 

 ⑴ 交通事故の現状について 

 ⑵ 本市が目指す高齢社会の将来像について 

 

 

◎１２月１５日（木）予定 

 

通告順８番 小鮒賢二（議席番号 9番） 

１ 池上地区及び上之東部地区のほ場整備事業の進捗状況について 

２ 池上地区道の駅構想について 

 ⑴ 道の駅の現在の進捗状況について 

 ⑵ 道の駅の今後の予定について 

３ ラグビーワールドカップ２０１９の開催に向けて 

 ⑴ 周辺駐車場の現状と課題について 

 ⑵ ＰＲ活動について 

 

通告順９番 小林一貫（議席番号 17番） 

１ 健康づくりについて 

２ 本庁舎の駐車場管理について 

 

通告順１０番 影山琢也（議席番号 1番） 

１ 「稼げるまち」地域経済活性について考える 

 ⑴ 中小企業支援による地域産業活性化について 

  ア 地域経済の現状 

  イ 熊谷市中小企業等振興条例について 

  ウ 地域内経済循環について 

  エ 商店街の今について 

  オ 「ものつくり熊谷」について 

 ⑵ 観光産業について 

  ア 観光産業の数値状況 

  イ 来訪者の便益施設について 

  ウ 消費を促す仕掛け、取組について 

 

通告順１１番 黒澤三千夫（議席番号 15番） 

１ 荒川公園を軸とした拠点づくり 

２ 稲わら等の処理について 

３ ＵＤタクシーの展望と対応について 

 

通告順１２番 福田勝美（議席番号 24番） 

１ うちわ祭について 

２ ラグビーワールドカップ２０１９の成功に向けて 



 

 

3 

 

通告順１３番 桜井くるみ（議席番号 18番） 

１ 市立集会所等の今後の在り方について 

２ 高齢者・障がい者が使いやすいトイレの設置を 

 

通告順１４番 大山美智子（議席番号 21番） 

１ 災害に強い街を目指して 

 ⑴ 消防職員について 

 ⑵ 消防団について 

 ⑶ 防災士について 

 ⑷ 防災対策について 

２ リサイクルをすすめる取組について 

 ⑴ リサイクル活動推進奨励金について 

 ⑵ 学校教材のリサイクルについて 

 

 

◎１２月１６日（金）予定 

 

通告順１５番 鈴木理裕（議席番号 2番） 

１ 共生社会の形成に向けた発達障害者支援について 

 ―法改正に対応した重厚な支援を― 

２ 健康ポイント・マイレージ制度で好循環のまちづくりに 

 ―市民の健康増進に役立つ具体策― 

 

通告順１６番 関口弥生（議席番号 13番） 

１ 地域とともにある学校づくり 

 ―コミュニティ・スクールの導入について― 

２ 健康長寿熊谷の実現に向けて 

 ―特定健診受診率向上の取組について― 

 

通告順１７番 権田清志（議席番号 6番） 

１ 熊谷市観光協会とまちづくりの役割について 

 

通告順１８番 森 新一（議席番号 22番） 

１ 高齢化時代における熊谷市の国民健康保険・介護保険について 

２ 熊谷市の観光まちづくりへの考えは 
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通告順１９番 閑野高広（議席番号 10番） 

１ 最近、熊谷市のみえ方がなんとなく気になることについて 

 ⑴ 多種多様なキャッチフレーズなどが存在し、逆に分かりづらくしていないか 

 ⑵ なぜ、戦略を持って育ててきた「あついぞ！熊谷」をひっそりとやめてしまったのか 

 ⑶ 熊谷のファンづくりとまちのみえ方におけるポイントとは 

 

２ ＩＣＴを活用した新たな行政参加の姿を考える 

 ―道路・公園損傷等をスマホで通報― 

⑴ 損傷認知に係る行政の限界 

 ⑵ スマホで撮影・送信、ＧＰＳで場所特定・補修の便利なアプリ 

 

通告順２０番 富岡信吾（議席番号 23番） 

１ 観光振興について 

２ 環境衛生について 

 

通告順２１番 松岡兵衛（議席番号 25番） 

１ 防災について 

２ 学校給食について 

３ ラグビーワールドカップ２０１９について 


